

NOTA PARA PRENSA

SOBRE CONVOCATORIA DE PRUEBAS DE PREMIO NACIONAL DE BACHILLERATO

El pasado día 26 de abril se celebraron en toda España, simultáneamente, las pruebas para optar a los Premios Nacionales de Bachillerato, correspondientes al curso 2005/2006, que anualmente viene convocando el Ministerio de Educación y Ciencia.

Estas pruebas anuales están dirigidas a los alumnos que voluntariamente se han inscrito, y cuyo requisito básico es haber obtenido premio extraordinario de bachillerato en la convocatoria que realiza cada Comunidad Autónoma.

En la convocatoria nacional se conceden 15 premios de acuerdo con las máximas puntuaciones obtenidas en las pruebas.

Las pruebas constaron de dos ejercicios: el primero análisis y comentario crítico de un texto de carácter literario y respuestas a cuestiones que puedan ser planteadas en relación con el mismo y otro comentario de un texto relativo a la historia de España; el segundo ejercicio consistió con respuestas a cuestiones de ejercicios prácticos sobre los contenidos de la materia específica de modalidad de bachillerato elegida por el alumno al realizar la inscripción.

A los alumnos que obtienen el Premio Nacional se les concede 1.200 euros.

Han obtenido Premio Nacional, en el BOE del 18 de julio de 2007:

- Octavio José CANSECO MARTÍN, alumno de León, primer puesto.
- Carlos REVIEJO DE SOROA, alumno de Ávila, duodécimo puesto.
- José Manuel RUEDA CARNERO, alumno de León, decimotercero puesto